

UNIVERSIDAD

Los Reyes Magos llegaron al Campus de Cuenca

EL DÍA
CUENCA

Los Reyes Magos llegarán hoy al campus de Cuenca para compartir con los hijos y nietos de profesores y Personal de Administración y Servicios una divertida velada en la que no faltará el teatro, la magia, la entrega de cartas a sus Majestades e incluso una chocolatada con roscón.

Este encuentro tendrá lugar a las 17.30 h. en la Facultad de Bellas Artes. Mientras niños y mayores esperan la llegada de los Reyes Magos podrán disfrutar del Grupo de Teatro de la E.U. de Magisterio que presentarán el cuentacuentos "El ladrón de sonrisa y otros cuentos de Navidad". Y de los cuentos al mundo de la magia que vendrá de la mano de "Toby" (Antonio Vieco). Una trayectoria de más de 25 años avalan a este mago.

A las 18.00 horas, tendrá lugar la recepción por parte del Vicerrector del Campus de Cuenca, José Ignacio Albentosa, a los Reyes Magos. Ya en el Salón de Actos, los Reyes repartirán algunos obsequios entre los más pequeños y recogerán sus cartas.

SOCIEDAD HA DESTINADO A LA ASOCIACIÓN 50 PESETAS DE CADA UNO DE LOS 3.400 ABONOS VENDIDOS



M. M. CASADO

El empresario taurino Maximino Pérez entregó un cheque a la Asociación Luz y recibió una placa.

Maximino Pérez entregó un porcentaje de sus beneficios a la Asociación Luz

EL DÍA
CUENCA

El empresario de la Plaza de Toros, Maximino Pérez, hizo entrega ayer a la Junta Directiva de la Asociación de Madres contra la Droga Luz de un talón con parte de las

ganancias obtenidas durante la celebración de la última Feria Taurina de Cuenca.

Tal y como estaba comprometido en las condiciones de arrendamiento del coso de Cuenca, se han destinado a la asociación 50 pesetas de cada

uno de los 3.400 abonos vendidos.

En reconocimiento a su colaboración y a su compromiso, la presidenta de la asociación, María Caballero, le entregó a Maximino Pérez una placa de agradecimiento.

MÚSICA

La Orquesta y Coro del Conservatorio ofrecen un concierto en el Auditorio

EL DÍA
CUENCA

Hoy, a las 20'00 horas y en la Sala I del Teatro-Auditorio de Cuenca, más de un centenar de alumnos del Conservatorio Profesional de Música de la Diputación Provincial, integrantes todos del Coro y la Orquesta del centro educativo, ofrecerán un concierto bajo la denominación de "Concierto de Navidad", que pretende servir de preludio musical para las inminentes fiestas navideñas.

El concierto, estructurado en dos partes, ofrecerá piezas interpretadas a cappella por el coro, piezas orquestales, así como otras en las que participarán el coro y la orquesta conjuntamente. En esta ocasión, el Coro estará dirigido por Pedro Pablo Morante Calleja, Profesor de esta especialidad, mientras que la orquesta sonará a las órdenes de la batuta de Pedro Criado Valero, Profesor de la mencionada disciplina académica.

El programa estará integrado por piezas compuestas en torno a temas navideños. Cabe destacar la interpretación, en riguroso estreno absoluto, de una nueva versión de la "Suite de Nochebuena" del compositor granadino, afinado en Cuenca, José Miguel Moreno Sabio.

CUIDAR TU ENTORNO ES MUY FÁCIL

¿Sabes cómo utilizar el CONTENEDOR AZUL?

- Deposita solo papeles, revistas de cartón...
- No deposites los restos de comida...
- No deposites los restos de animales...

SEPARAR ESTÁ EN TUS MANOS. RECICLAR EN LAS DE TODOS.

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE CUENCA
AREA DE MEDIO AMBIENTE

¿Ya sabes cómo utilizar el CONTENEDOR AZUL?

• Deposita solo papeles, revistas de cartón...

• No deposites los restos de comida...

• No deposites los restos de animales...

Separa tus envases de cartón, papel, revistas y periódicos y deposítalos todos dentro del CONTENEDOR AZUL que encontrarás muy cerca de tu casa.